



NEWS
01/2009

Deutsches Maiskomitee e.V.
Clemens-August-Str. 54
D-53115 Bonn
Telefon: +49/228/92658-0
Telefax: +49/228/9265820
E-Mail: dmk@maiskomitee.de
Internet: <http://www.maiskomitee.de>

Mit Mais ins Neue Jahr

Bonn (DMK) – Was haben Getreidesamen und Mais in Feuerwerksraketen zu suchen? Dieser Frage ist Christof Rührmair auf dem Welt-Online-Portal unter Alltagsfragen nachgegangen - und natürlich wollen wir die Antwort unseren interessierten Lesern nicht vorenthalten. Tatsächlich befinden sich im Inneren von handelsüblichen Feuerwerksraketen Pflanzensamen, meist Hirse oder Raps, die in Alkohol und dann in einer Mischschüssel mit der Brennmischung gerollt würden, die dann Schicht für Schicht kleben bleibe. In großen Profi-Feuerwerkskörpern würden auch größere Körner wie Mais verwendet. Beim Abbrennen könne es dann schon mal Popcorn regnen oder Maispflanzen wüchsen aus überlebenden Körnern an Orten, an denen es häufiger Großfeuerwerke gebe.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in das Maisjahr 2009!

Ihr Team vom Deutschen Maiskomitee e.V.

(860 Zeichen)